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Débora Giorgi dialogó con periodistas locales

La secretaria de la  Producción Débora Giorgi,  acompañada por  su equipo
técnico,  brindó  una  conferencia  de  prensa  en  su  despacho,  a  un  grupo  de
periodistas de diferentes medios de comunicación locales, a fin de comunicarles
las alternativas de las próximas “Rondas de Negocios Multisectorial de La Matanza”
y respondió preguntas.

Luego de agradecer la presencia de los comunicadores, Giorgi, hizo un recorrido
sobre los antecedentes de las Rondas de Negocios y destacó,  “la impronta que tiene esta
ronda, tiene que ver no sólo con la cantidad de empresas que concurren,  sino con la
incorporación  de  emprensas  “anclas”  (empresas  reconocidas  a  nivel  nacional  y/o
internacional radicadas en La Matanza) que resultan una oportunidad para las PyMES
matanceras para  mostrar sus productos e iniciar contacto comerciales con ellas”.

Asimismo,  la  funcionaria  anunció  la  realización  de  tres  Rondas  de  Negocios
Regionales para este 2018, en vez de una como solía hacerse desde el 2016, año en que
fueron  creadas.  Las  mismas  serán  llevadas  a  cabo  en  los  meses  de  abril,  para  las
empresas radicadas en Lomas del Mirador, Ramos Mejía y La Tablada; en agosto, para
aquellas  ubicadas  en  el  resto  del  distrito  y  en  el  mes  de  noviembre  para  todas  las
empresas de La Matanza. 

Con  respecto  a  la  decisión  de  incorporar  más  reuniones,  la  responsable  de la
cartera de la Producción dijo, “la caída de la actividad industrial que en en nuestro distrito
es de un 27% desde el 2015 y donde 1 de cada 3 empresas ha tenido que despedir a sus
empleados, hacen necesarias estas reuniones que tienen por objeto la búsqueda de una
ganancia de competitividad, para reducir los costos de logística y de mantenimiento del
stock, en un momento en que la rentabilidad está golpeada”.

La funcionaria destacó a los periodistas presentes, la responsabilidad que le otorgó
la Intendenta Municipal Verónica Magario de acompañar a los empresarios matanceros y
brindarles  todas  las  herramientas  para  hacer  frente  a  la  difícil  situación  que  deben
afrontar. Para ello, comentó algunas de las iniciativas que tienen desde la Secretaría y
racalcó, “hicimos una reunión en la Textil iberoamericana donde los empresarios de las
industrias textil y del calzado, pudieron exponer las dificultades de su sector a funcionarios
provinciales y nacionales, con la idea de que en próximas, se traigan soluciones que
mejoren su situación productiva y laboral”.
 



Para finalizar, expresó: “Cada de una de las convocatorias se realiza en distintas
etapas, por eso agradecemos a los periodistas la difusión de las mismas, buscando lo que
dice Verónica Magario “no bajar los brazos, estar al lado de los empresarios brindándoles
oportunidades para que en este momento tan complicado sepan que no están solos y que
siempre vamos a estar junto a ellos”.
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